

Arrivée de ma région des grands Causses (Aveyron) en 2007, j'ai découvert le groupe de Béliers lors du Téléthon 2009.

Très bon accueil, ambiance conviviale lors de ce week-end...

J'ai découvert un peu mieux le groupe un soir de novembre 2011, au point de rencontre qui se passait à l'époque au café du Commerce à Draguignan.

Adhésion au motard club ce soir-là, autour d'un verre, dans un brouhaha et une ambiance motarde que je retrouve quand je vais, de temps en temps au Bélier House et qui met du baume au coeur! J'y fais de brèves apparitions, ma vie professionnelle me bouffant pas mal de temps et de dimanches....

Je garde un souvenir inoubliable de la CORSE et des soirées mémorables au Bélier House où les joyeux fêtards mènent l'ambiance et où je peux vous rencontrer anciens, nouveaux et enfants aussi...

Bonne route, bises et à bientôt...

Marie.

